

Numerologie der Promis

Von
Vadim Tschenze
 Medienkartenleger, Wahrsager,
 Heiler und Autor

www.vadimtschenze.ch

Termine unter:
 0041 (0) 71 670 17 85



Liebe Leserin, lieber Leser!
 Nicht jeder von uns ist gleich veranlagt. Jeder Mensch ist besonders und hat seine eigenen Lebensziele, somit ist im Himmel schon vorgeplant, wer bekannt oder reich werden kann, wer zu wem passt und wer von wem etwas lernen muss. Wenn Sie genau nachdenken, werden Sie feststellen, dass erfolgreiche Menschen im Allgemeinen ihre Entscheidungen schnell treffen. Das gilt besonders, wenn es sich um Entscheidungen für die Gestaltung der eigenen Zukunft

handelt. Diese Menschen handeln, ohne Zeit zu verlieren. Und das ist eine Vorlage. Die Matrix-Numerologie ist eine sehr alte russische Methode, die das Thema Karma und Lebensaufgaben anspricht. Wir kommen alle alleine zur Welt und gehen alleine zurück, dazwischen lernen wir Menschen kennen und gehen Beziehungen ein... Trotzdem behalten wir unsere eigenen Charaktereigenschaften und verarbeiten eigene Themen in diesem Dasein. Wir alle haben unsere eigenen Macken, Stärken und Schwächen, die auch in unse-

rem Geburtsdatum zu finden sind. Wenn Sie diese erkennen, können Sie Ihr Leben erfolgreich meistern.

In der letzten astro-inside-Ausgabe (April/2010) habe ich Ihnen die grundlegenden Techniken erläutert, mit welchen auch Sie in der Lage sind, anhand der auf Geburtsdaten angewendeten Matrix-Lehre viele geheime Charaktereigenschaften, Anlagen, Ziele, Familienqualität oder auch versteckte Talente zu erkennen.

111	44	-
22	5	8
33	6	99

Michael Schumacher

geboren am **03.01.1969**

Matrixausrechnung:
 311969 => 2911235

Michael Schumachers Matrix beinhaltet vier Einser. Die Eins ist die Charakterzahl und deutet auf den Willen. Somit ist Michael ein echt starker Mann. Bei vier Einsern sprechen wir von einem starken Charakter. Menschen mit vier Einsern sind führend und wissen, was sie wollen. Bei zwei Zweiern hat Michael eine »goldenen Mitte« an Energie. Die Drei bezeichnet wissenschaftliches Interesse und Technik. Bei zwei Dreiern ist er ein Mensch, der viel von der Technik versteht. Wie kann es auch anders sein bei dem Formel 1 – Meister? Bei keiner Vier ist es wichtig, mehr auf die Gesundheit zu achten. Hier fördert Sport, natürlich ohne zu übertreiben, die Gesundheit, denn von Geburt an steht die Gesundheit hier nur auf schwachen Beinen. Die Fünf ist die Logikzahl. Sogenannte Logik vom Kopf her. Bei nur einer Fünf spricht man von einer schwachen Logik. Dafür besitzt Michael mehrere Neuner, die auf eine gute Intuition hindeuten, also entscheidet er mit seinem Bauch. Er fantasiert gerne und schwebt bestimmt oft auf den Wolken herum. Sonst spricht man von einem sehr sensitiven und fühlenden Menschen. Die Sechs ist die Zahl für handwerkliche Arbeit und handwerkliches Geschick. Bei nur einer Sechs spricht man von einem Menschen, der die Welt lieber mit seinem Kopf bewegt, als mit den Händen. Die Sieben gilt als Glückszahl. Bei keiner Sieben spricht man von keinem Glück, man muss sich immer viel Mühe geben, um etwas zu erreichen, was Herr Schumacher bis jetzt auch gemacht hat. Die Acht ist die Zahl der Geduld. So, Michael, Geduld ist wohl nicht Deine Stärke! Aber bei Deiner Berufung ist es sogar sehr gut, keine Geduld zu haben.

Nun sehen wir gemeinsam die Horizontalen, Vertikalen und Diagonalen Michaels Matrix an. Die erste oberste Ho-

izontale (waagrecht) 1, 4, 7 steht für Zielsetzung des Menschen. Bei vier Zahlen besitzt Michael Schumacher eine sehr starke Zielsetzung. Er stellt sich ein Ziel vor und handelt danach auch sehr rasch, um das Ziel zu erreichen. Die zweite mittlere Horizontale (waagrecht) 2, 5, 8 steht für den Wunsch, eine Familie zu haben. Bei drei Zahlen ist Michael ein Familienmensch. Früher pendelte er bestimmt zwischen zwei Möglichkeiten: Eine Familie haben oder nicht? Er ist ein Mensch, der seine Freiheiten hat und sie nicht aufgeben möchte. Wenn man einen solchen Menschen heiratet, sollte man froh sein, ihn überhaupt unter die Haube bekommen zu haben. Die dritte, unterste Horizontale (waagrecht) 3, 6, 9 steht für die Stabilität sowie für die Gewohnheiten. Michael hat eine sehr stabile Natur. Ein solcher Typ umhüllt sich buchstäblich mit seinen Gewohnheiten. Die erste linke Vertikale (senkrecht) 1, 2, 3 steht für die Selbsteinschätzung. Je mehr Zahlen diese Säule enthält, desto mehr will man sich aus der Masse herausheben. Ab sechs Zahlen geht die Selbsteinschätzung oft ins Negative. Michael kann sich schnell verzetteln und vergisst dadurch oft den Inhalt der gesetzten Ziele. Die Ziele werden dadurch nicht immer erreicht. Er nimmt sich für sich viel Zeit und frönt bestimmt auch seinen Hobbys. Die zweite mittlere Vertikale (senkrecht) 4, 5, 6 steht für die Unabhängigkeit und Kontrolle. Kraft, materielle Unabhängigkeit, Bemühungen, das Heim schön zu machen, die Familie gut zu versorgen, ist bei Michael im Blut. Bei zwei Zahlen denkt man bestimmt daran, dass er die Familie ernähren muss. Die dritte rechte Vertikale (senkrecht) 7, 8, 9 steht für kreative Talente. Je mehr Zahlen, desto mehr Talente und Talentsärken liegen vor. Michael Schumacher hat drei große Talente. Die aufsteigende Diagonale (von links unten schräg nach

